Et si nous faisions ensemble la transition énergétique sur notre territoire ?

Nous pouvons, chacun, chacune, en être acteur,

actrice. Et nous avons une multitude de très bonnes raisons pour passer à l'action... collectivement dans des projets citoyens.

Nul besoin d'être un expert, chacun, chacune, avec sa motivation, son expérience et ses compétences peut participer à un projet citoyen. C'est la force du collectif qui permet de le concrétiser.

Depuis mai 2019, des hommes et des femmes sont engagés au sein de l'association **Citoyens Du Zef.**

Nos ambitions:

- Produire une énergie d'origine renouvelable sur le territoire, au plus près des besoins.
- Contribuer à la maîtrise des consommations énergétiques.
- Sensibiliser aux problématiques liées à l'énergie et aux modifications climatiques.

Notre première action est le projet **Eoliennes de l'Hôtel de France**, porté conjointement avec deux autres

partenaires SEM SYDELA et ENGIE GREEN et soutenu par la municipalité de Blain.

Notre plus-value citoyenne sur ce projet :

- Associés juridiquement au projet, nous portons la voix des habitants sur toutes les décisions.
- Soucieux de la plus grande transparence, nous sommes et serons le relais de l'information sur le terrain aux différentes étapes du projet.
- A l'écoute de tous les avis, nous co-organisons avec nos partenaires des ateliers participatifs thématiques où chacun peut s'exprimer et s'approprier ce projet : atelier géobiologique, acoustique, enjeux paysagers, enjeux énergétiques et financiers, méthodologie d'implantation et charte de bon voisinage.
- Afin d'optimiser les retombées locales, nous construirons une participation financière citoyenne qui sera ouverte prochainement.

Rejoignez-nous pour contribuer à mettre en œuvre un avenir durable et désirable.

Contact:

citoyensduzef@gmail.com
Site internet :
www.citoyensduzef.com

Une multitude de très bonnes raisons pour passer à l'action...collectivement!

